

Le vice-président Ramiro Valdés cubain inaugure une nouvelle phase du projet Energas



La Havane, 15 janvier (RHC).- Le vice-président cubain et Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés a inauguré la 8e phase du projet Energas à l'occasion de la Journée Nationale du Travailleur de l'Industrie Électrique.

Le ministre cubain de l'énergie et des mines, Alfredo López et des membres de la direction de l'entreprise canadienne Sherrit, qui construit l'ouvrage ont également participé au meeting.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43636-le-vice-president-ramiro-valdes-cubain-inaugure-une-nouvelle-phase-du-projet-energass>



Radio Habana Cuba